



KiK eröffnete auf 753m² eine der größten Filialen in Wien

20.05.2019 | Kunde: KiK | Ressort: Wien / Wirtschaft / Handel / Gesellschaft / |
Nachbericht

Mit einer großen Eröffnungsparty feierte KiK nicht nur die 257. Filiale in Österreich, sondern auch eine der größten ihrer Art in Wien. Im neuen, 753 m² großen, Standort auf der Meidlinger Hauptstraße 56-58 kümmern sich zehn Mitarbeiter um die Wünsche der Kunden. Auch das Shopkonzept wurde neu aufgesetzt. Der Textildiscounter möchte in Zukunft stärker auf Erlebnisshopping setzen. Bei der Eröffnung begrüßte KiK-Österreich Geschäftsführer Stefan Forsbach auch prominente Freunde des Hauses wie Puls 4-Moderator Andreas Seidl, KroneHit-Moderatorin Jennifer Kogler, Poker-mit Herz-Lady Henrieta Zanoni uva.

Honorarfreie Fotos, Copyright KiK_Philipp Hutter, unter [FOTOLINK](#)

Wien, am 20. Mai 2019. Seit mehr als 20 Jahren steht KiK in Österreich für hochwertige Mode zu günstigen Preisen. Mit der 753m² großen Filiale auf der Meidlinger Hauptstraße 56-58 eröffnete der Textildiscounter nicht nur den 257. Standort, sondern auch einer der größten in Wien. „Wir sehen uns als Textilgrundversorger. Unser Ziel ist es, in jedem österreichischen Kleiderkasten vertreten zu sein. Mit der Eröffnung der Filiale in Meidling sind wir diesem Ziel einen großen Schritt nähergekommen“, erklärt **Stefan Forsbach**, Geschäftsführer von KiK-Österreich.

Beim Sortiment setzt man auch im größten KiK der Stadt nicht nur auf Mode, sondern auch auf Produkte, die das Wohnen erst so richtig behaglich machen. „Neben der Kleidung, die ungefähr 70 Prozent des Sortiments ausmacht, bieten wir auch Geschenkartikel, Heimtextilien, Accessoires sowie Spiel- und Schreibwaren an“, so Forsbach.

Erlebnis-Shopping

Das Unternehmen setzt aber nicht nur auf reine Größe, sondern auch auf den Erlebnis-Faktor beim Shopping: „Wir haben Musik in die Läden gebracht, neue Beleuchtungen installiert und die Shops farblich von Rot auf Silber umgestaltet. Wir entfernen uns vom schreienden Aktionismus der letzten Jahre und schaffen stattdessen eine Wohlfühl-Atmosphäre, die zum Shoppen und Verweilen einladen soll“, betont der Geschäftsführer.

Bei der Eröffnung mit dabei: KroneHit-Moderatorin **Jennifer Kogler**, Poker mit Herz-Lady **Henrieta Zanoni**, Moderator **Andreas Seidl**, **Lisa Schweiger** (Expansion Lidl), **Sina Schmid** (OnStage Austria), **Silvia Stassler** (Director Retail CBRE), **Robert Schober** (Expansion REWE), **Eric-Sigurd Leckel** (Expansion NKD), **Walter Perkounig** (Regionalmedien Austria) **Christof Fischer-Urban** (ProSieben Sat.1 PULS 4 GmbH), **Jörg F. Bitzer** (Managing Director EHL Immobilien), **Herbert Gänsdorfer** (WKO) uva.

Über KiK

Mit mehr als 3500 Filialen in Europa zählt das 1994 gegründete Unternehmen zu den führenden Einzelhandelsketten. Seit über 20 Jahren ist der deutsche Textildiscounter

auch am österreichischen Markt präsent. Mit der Eröffnung der ersten KiK-Filiale in Düsseldorf Gerresheim 1994 legte KiK den Grundstein für eine der erfolgreichsten Unternehmensgeschichten des deutschen Einzelhandels. Der Erfolg der KiK Textilien und Non-Food GmbH beruht auf der Entwicklung eines neuen Geschäftsmodells: dem Textildiscount. Gegenwärtig rangiert KiK unter den Top Ten der größten Anbieter im deutschen Einzelhandel und betreibt mehr als 3.500 Filialen in Europa. Das Angebot von qualitativ guten und dabei preisgünstigen Textilien bildet das Kerngeschäft und macht einen Anteil von ca. 70 Prozent des Gesamtsortiments aus. Ergänzt wird das Angebot durch Non-Food-Artikel. Mehr als 24.000 Mitarbeiter europaweit, 1600 davon in Österreich, tragen zum jährlichen Filialwachstum und Erfolg von KiK bei.

www.kik.at